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Protokoll der Mitgliederversammlung der Niedersachsen-Meute am Sonntag, dem 3. März 2024 
um 14:30 Uhr im Hotel "Deutsches Haus", Dorfmark 
 
Um 14:30 Uhr begrüßte Herr Jobst von Reden, 1. Vorsitzender der Meute, die anwesenden 
Teilnehmer.  Insgesamt waren circa 80 Mitglieder erschienen.  
Sodann bat er die Versammlung sich zu erheben und gedachte der verstorbenen Mitglieder der 
Meute. Herr Dr. Hans-Joachim Hildebrandt, Frau Dr. Martina Reemtsma, Frau Petra Kaupa, Herr 
Johann Pavenstedt und Herr Herbert Leifers. Er würdigte kurz alle Verstorbenen und die 
Versammlung gedachte ihrer.  
Dann verlas Herr Dr. Matthias Röpke die Namen aller in 2023 neu eingetretenen Mitglieder. Per 
31.12.23 hat die Meute 837 Mitglieder. 
 
Sodann eröffnete Herr von Reden die Mitgliederversammlung und stellte zunächst fest, dass 
ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. 
 
Top 1 - Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung war allen Mitgliedern zugesandt worden und 
wurde einstimmig genehmigt. 
Danach gab Herr von Reden einen kurzen Überblick über das Jahr 2023 mit den verschiedenen 
Besonderheiten: 
Wir haben einen neuen LKW, bezahlt aus den Spenden der Mitglieder und einiger Freunde der NM. 
Ab Ende September 23 ist er im Einsatz. 
Bei der Nutzung unseres Geländes ergaben sich in 23 einige Probleme. Die Bundeswehr nutzt das 
Gebiet intensiver als in den Vorjahren und wir müssen uns da anpassen. Aber es gibt Hoffnung, dass 
wir alle geplanten Termine in 24 einhalten können. 
Johann Ellenrieder, einer unserer Huntsmen ist zum 31.12.23 ausgeschieden. Frau Britta Göing 
übernimmt erst mal seine Aufgaben. 
Unser langjähriger Partner, Herr Friedemann Rojahn aus Berlin hat den Vertrag mit uns zum 
31.3.2024 gekündigt. Seine Aufgaben werden wie folgt verteilt: Buchhaltung und Verwaltung durch 
Frau Weber aus Klein Häuslingen, Personal, Lohn und Steuer durch Frau Dr. Ammannn, 
Steuerberaterin 
 
Top 2 - Meutebericht 
Die Meuteberichte wurden durch Leonhard von Schultzendorff, Celestina Löbbecke und Camill v 
Dungern gegeben. Sie werden im Meutekalender veröffentlicht. Deshalb erfolgt hier keine 
Wiedergabe. 
Top 3 - Jugendbericht 
Die Jugendberichte über den Jugendlehrgang und die Jugendjagd trugen Johanna Vorreier und Paul 
von Schultzendorff vor. Aus den gleichen Gründen wie beim Meutebericht wird hier auf eine 
Wiedergabe verzichtet. 
Den Jugendteller erhielt Finja Goosmann für38 gerittene Jagden und Veranstaltungen– in Memoriam 
Mechthild Kaup. 
 
 
Top 4 - Kassenbericht 
Frau v. Behr, Kassenführer der Meute, berichtete über den Jahresabschluss der Meute im Jahr 2024.   
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Die Meute hatte in 2023 Einnahmen in Höhe von 250.572,21 und Ausgaben in Höhe von 228.682,21€ 
und hat somit einen Gewinn von 21 890,00 € erzielt.  
Frau von Behr erläuterte alle einzelnen Einnahmen- und Ausgabenpositionen und beantwortete alle 
aufgetretenen Fragen.  
 
Die Meute hat per 31.12.2023  837  Mitglieder. 
 
TOP 5 - Bericht der Kassenprüfer 
Für die Kassenprüfer berichtete Frau Gregor Lünebach und stellte fest, dass die Kasse im März 2024 
geprüft wurde. Alle Ausgaben und alle Einnahmen waren übersichtlich dargestellt. Die Kasse und die 
Kassenführung seien super in Ordnung und er empfahl der MV, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. 
 
TOP 6 - Entlastung des Vorstandes 
Die Entlastung erfolgte bei Enthaltung des Vorstandes einstimmig. 
 
TOP 7 - Wahl des Vorstandes 
Zunächst stellte sich der erste Vorsitzende Herr von Reden zur Wahl. Unser Ehrenvorsitzender Carl 
Armin Hincke übernahm die Wahlleitung. Herr von Reden wurde einstimmig wiedergewählt und 
nahm die Wahl an. Unser Jugendwart Paul von Schultzendorff hatte angekündigt, dass er nicht noch 
einmal kandidieren wollte, ebenso wollte Frau Johanna Vorreier ihr Amt als stellvertretender 
Jugendwart niederlegen. Beiden wurde ausführlich gedankt für ihren Einsatz in den letzten Jahren. 
Vorgeschlagen wurde als Nachfolgerin unser Mitglied Clara Wollenhaupt. Sie wurde ebenfalls 
einstimmig gewählt und hatte für diesen Posten schon im Vorfeld ihre Annahme erklärt. 
Alle anderen Mitglieder des Vorstandes wurden en bloc, ebenfalls einstimmig gewählt und nahmen 
die Wahl an. 
Als Kassenprüfer neu gewählt wurde Karl Wallis. Danach sind im nächsten Jahr Gregor Lünebach 
Andrea zum Felde und Karl Wallis Kassenprüfer. 
Frau Silke Brebeck stellte aus persönlichen Gründen ihr Amt als Vertreterin der persönlichen 
Mitglieder zur Verfügung. Zur Nachfolgerin (gemeinsam mit Herrn Jan Röpken) wurde Maike 
Eichelberg ebenfalls einstimmig gewählt. Auch sie nahm die Wahl an. 
 
Top 8 - Veranstaltungen 2023 
Herr von Dungern trug die vom Vorstand genehmigten Veranstaltungen des Jahres 2024 vor und 
beantwortete die diesbezüglichen Fragen. 
 
Top 9 - Anträge 
Es lagen keine Anträge von Mitgliedern vor. 
 
Top 10 - Verschiedenes 
Das Jagdgeld für Privatjagden wurde erhöht auf 1.000,00 € netto. 
Der Pokal für die Amazone, die im Vorjahr die meisten Jagden geritten hat soll ab 2023 wieder an die 
volljährige Amazone gehen, da die Jugendlichen ohnehin eine eigene Wertung haben (wie in den 
früheren Jahren auch). 
Gegen 16:00 Uhr beendete Herr von Reden die Mitgliederversammlung. 
 
Im Anschluss gab es eine Besichtigung des Meutehofs, der Zwinger und des LKWs. Alles bei einem 
sehr gemütlichen Ausklang. 
 
gez.:   Camill Freiherr v. Dungern 
-Schriftführer- 


